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Незаконное строительство в Константинове могут остановить на 

законодательном уровне   

Рязанская областная Дума 4.05.2016 

 

        Рязанская областная Дума предлагает пересмотреть условия «дачной 

амнистии» для особо охраняемых территорий. На заседании Думы  

парламентарии утвердили текст изменений, которые предлагают внести в 

федеральный закон «О государственной регистрации прав на недвижимое 

имущество и сделок с ним». Как пояснил заместитель председателя 

областной Думы Михаил Кривцов, инициатива направлена на решение 

проблем на таких территориях, как музей-заповедник Сергея Есенина. 

         – В настоящее время закон о «дачной амнистии» позволяет при наличии 

правоустанавливающих документов на землю зарегистрировать строения в 

Константинове, возведенные в обход закона. Поэтому депутаты предложили 

внести поправку, согласно которой для регистрации недвижимого имущества 

на особо охраняемых территориях будет требоваться разрешение местных 

органов власти на ввод здания в эксплуатацию, а если это объект 

незавершенного строительства, то разрешение на строительство. Это может 

стать реальным механизмом защиты особо охраняемых территорий от 

незаконной застройки, – уточнил Михаил Кривцов. 

 

У муниципального здравоохранения большой потенциал   

Законодательное Собрание Краснодарского края 4.05.2016 

 

       В комитете Заксобрания по вопросам здравоохранения готовится проект 

постановления по результатам изучения в муниципальных образованиях края 

итогов реализации закона "О Территориальной программе государственных 

гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи в 

Краснодарском крае на 2015 год". Данная программа – один из базовых 

документов отрасли, в ней прописаны все критерии, виды и пути оказания 

медицинской помощи населению. Каждый год средства на её реализацию 

увеличиваются. Если в 2014 году на программу было запланировано 54 

миллиарда рублей, в 2015 году это были уже более 60 миллиардов рублей, а 

на текущий – 65,5 миллиардов. 



        Для того чтобы узнать положение дел на местах, депутаты побывали во 

всех городах и районах края. По итогам выездов, после изучения 

деятельности медучреждений, всего муниципального здравоохранения, 

общения за "круглыми столами", члены рабочей группы давали 

рекомендации. Они касались необходимости обновления санитарного 

транспорта и медицинского оборудования, дальнейшей подготовки и 

привлечения кадров, резервирования муниципальных земельных участков 

под лечебные учреждения и другие.  

        Все выявленные и озвученные во время встреч в районах проблемы и 

предложения по улучшению работы здравоохранения в каждом конкретном 

муниципальном образовании лягут в основу готовящегося постановления. И 

станут руководством к действию для совершенствования медицинского 

обслуживания населения на местах.  

 

Итоги парламентского расследования по фильму «4-я оборона 

Севастополя»  

Законодательное Собрание города Севастополя 4.05.2016 

 

        Депутаты Законодательного Собрания по итогам парламентского 

расследования о выяснении обстоятельств создания и демонстрации фильма 

«4-я оборона Севастополя» подготовили заключение. 

         - В результате расследования мы выяснили, что к изготовлению этого 

фильма, который дискредитирует Российскую Федерацию и нашего 

Президента Владимира Владимировича Путина, причастны чиновники из 

Правительства Севастополя и Губернатор города Сергей Меняйло. В силу 

того, что возможности депутатского расследования ограничены, мы считаем 

необходимым передать результаты нашей работы для дальнейшего 

разбирательства в соответствующие надзорные органы, - отметил 

председатель временной комиссии, депутат Законодательного Собрания 

Севастополя Михаил Чалый.  

 

«Огонь Победы» объединяет регионы   

Тульская областная Дума 4.05.2016 

 

        Тульская областная Дума и Молодежный парламент провели акцию 

«Огонь Победы». В мероприятии приняли участие представители 

Законодательного собрания Калужской области, Орловского областного 

Совета народных депутатов и члены молодежных парламентов из Калужской 

и Орловской областей. 

         Инициатива встречи на Тульской земле в канун священного праздника 

Победы принадлежит калужанам. Еще в прошлом году члены Молодежного 

парламента при Законодательном собрании Калужской области провели 

акцию на территории своего региона, а нынешнем году замечательную идею 

поддержали коллеги из Тулы и Орла. 



         – Внимание к этой акции было уделено каждой стороной-участницей. Я 

очень надеюсь, что инициативы молодежи всегда будут поддержаны с такой 

же теплотой и отдачей, – отметила заместитель председателя Тульской 

областной Думы Юлия Марьясова. 

         В зале заседаний комитетов облдумы состоялась встреча за круглым 

столом. В течение полутора часов продолжался оживленный диалог по 

самым разным вопросам: молодежная политика, демография, социальная 

поддержка молодых специалистов, многодетных семей и, конечно, 

ветеранов. Депутат Законодательного собрания Калужской области 

Александр Ефремов рассказал о спортивно-патриотической акции «Добеги 

до Победы»: участие в ней могли принять все жители Калужской области, 

независимо от пола и возраста. Задача – пробежать в общей сложности 

дистанцию, равную расстоянию от Москвы до Берлина, а это свыше 

полутора тысяч километров.  

 

Новостройки освободят от взносов на капремонт на первые пять лет   

Саратовская областная Дума 5.05.2016 

 

       На заседании рабочей группы комитета по вопросам жилищной, 

строительной и коммунальной политики обсуждены три социально значимых 

проекта законов. Присутствующие рассмотрели два законопроекта 

о внесении изменений в ЗСО «О предоставлении жилых помещений 

в Саратовской области».  

         Поправки первого проекта связаны с продлением федеральной целевой 

программы «Жилище» на 2011-2015 годы» до 2020 года. В тексте 

следующего законопроекта уточняется, что жилые помещения в домах 

системы социального обслуживания граждан предназначаются для 

проживания получателей социальных услуг, которые признаны 

нуждающимися в социальном обслуживании. 

        Затем участники заседания обсудили проект поправок в Жилищный 

кодекс Российской Федерации, которые связанны с оплатой взносов 

на капитальный ремонт собственниками помещений в новостройках.  

         «Разговоры о том, что собственники помещений в новостройках 

должны быть освобождены от оплаты взносов на капремонт, звучали 

с прошлого года. Поэтому мы подготовили соответствующую 

законодательную инициативу, где черным по белому написано, что дома, 

введенные в строй после 1 января 2013 года, должны быть освобождены 

от уплаты взносов на капремонт в течение пятилетнего срока. Мы 

ее отправляли на предварительное заключение. Коллеги из Государственной 

Думы согласились с нами и концепцию законопроекта поддержали», – заявил 

руководитель рабочей группы Леонид Писной.  

         Законопроект предлагается внести на очередное заседание Саратовской 

областной Думы для принятия и направления в Госдуму. Предложение 

депутата участники заседания поддержали без возражений. 



Парламентарии Башкортостана предложили внести изменения в 

Федеральный закон «О несостоятельности (банкротстве)» 

Государственный Совет Республики Башкортостан 5.05.2016 

 

          В Государственном Собрании состоялось заседание Комитета по 

бюджетной, налоговой, инвестиционной политике и территориальному 

развитию.  

         Депутаты рассмотрели законодательную инициативу Государственного 

Собрания – Курултая Республики Башкортостан по внесению в 

Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации 

проекта федерального закона «О внесении изменений в Федеральный закон 

«О несостоятельности (банкротстве)», разработанный в рамках мер по 

предупреждению банкротства предприятий в Российской Федерации.  

 

Жители региона участвуют в обсуждении закона об областном бюджете  

Тюменская областная Дума 6.05.2016 

 

          В Тюменской областной Думе завершается процедура проведения 

публичных слушаний по проекту закона «Об исполнении областного 

бюджета за 2015 год». К законопроекту поступило более тридцати вопросов. 

Люди по-прежнему интересуются вопросами реализации жилищных 

программ и предоставления земельных участков многодетным семьям. 

        В ходе обсуждения законопроекта заданы вопросы о финансировании в 

2015 году мероприятий по снижению напряженности на рынке труда и 

уровне безработицы, который зафиксирован в прошлом году в Тюменской 

области. 

        В центре внимания населения остаются вопросы оказания социальной 

поддержки малоимущим гражданам и ветеранам Великой Отечественной 

войны. 

        В области продолжается реализация намеченных планов по дорожному 

строительству, эта тема также затронута земляками при обсуждении отчета 

об исполнении областного бюджета. 

        Помимо вопросов об исполнении расходной части областного бюджета 

задают вопросы о наполняемости бюджета, реализации поставленных задач 

по увеличению доходной базы муниципальных образований области. 
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